

ABSTRACT

Brian Smith

Generalsekretär Heritage Europe,
Europäische Vereinigung historischer
Städte und Regionen / Großbritannien

FORUM 2: **HEIMAT UND HOTEL**

Die meisten Städte in Europa sind zumindest teilweise Städte mit historischem Erbe. Sie verleihen Europa seine internationale Identität, wirtschaftliche Vitalität und seinen sozialen Zusammenhalt – egal ob es sich um Hauptstädte, regionale Drehscheiben, kulturelle Zentren, Universitäts- oder Industriestädte handelt.

Die meisten, wenn nicht gar alle Städte fördern den Tourismus als wichtigen Teil ihrer wirtschaftlichen Entwicklung, um ihr Profil zu stärken und einen Wettbewerbsvorteil zu schaffen; zunehmend möchten alle auch in ihren Zentren wohnende Gemeinschaften unterstützen, um Vitalität und Vielfalt zu bieten und nachhaltigere Lebensstile und ein Gefühl der Identität und Zugehörigkeit zu fördern.

In diesem Einführungsvortrag von Brian Smith im Forum 2 wird die Wechselbeziehung zwischen der Stadt als Wohnort – Heimat – und als Besucherziel – Hotel – erörtert; es werden Konflikte und Möglichkeiten aufgezeigt, die aus möglicherweise konkurrierenden Interessen entstehen können, und bewährte Lösungen in den Bereichen Politik und integrierte Verwaltung aus verschiedenen Teilen Europas vorgestellt.

Brian wird auf die europaweiten Erfahrungen von Heritage Europe (The European Association of Historic Towns and Regions) zurückgreifen und so einen Rahmen für die Fallstudien schaffen, die im Anschluss vorgestellt werden.

Brian Smith

Secretary General Heritage Europe,
European Association of Historic
Towns and Regions / UK

FORUM 2: **HOME AND HOTEL**

Most of Europe's cities are, in part, heritage cities. They provide Europe with its international identity, economic vitality and social cohesion -whether national capitals, regional hubs, cultural centres, university or industrial towns.

Most, if not all, promote tourism as an important part of their economic development, raising the cities profile - providing a competitive advantage; increasingly all also wish to promote communities living in their historic centres to provide vitality, diversity and to encourage more sustainable lifestyles and a sense of identity and belonging.

ABSTRACT



This introductory presentation to Forum 2 by Brian Smith will explore the inter relationship between the city as a place to live i.e. 'Home' and as a visitor destination i.e. Hotel; it will identify the conflicts and opportunities that can arise between potentially competing interests and highlight best practice policy and integrated management solutions from different parts of Europe.

Brian will draw on the Europe wide experiences of Heritage Europe (The European Association of Historic Towns and Regions) - providing a context for the case study presentations which follow.

